

COMUNICADO DE MARÍA TERESA FERNÁNDEZ DE LA VEGA SANZ

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, ante las falsedades que se han vertido sobre su persona en los últimos días, ante los continuados ataques a su honor, a su reputación, y ahora también a su persona y familia por parte de diversos responsables del Partido Popular de la Comunidad Valenciana, lamenta que algunos de estos responsables hayan decidido sustituir el necesario debate político y el legítimo intercambio de ideas y pareceres por el insulto, la descalificación y la difamación permanentes.

María Teresa Fernández de la Vega Sanz considera impropio de cualquier representante de los ciudadanos, en este caso, de los representantes del partido popular, tener que recurrir a insidias y falsedades para intentar ganar terreno político, utilizando para ello todo tipo de argucias que incluso llegan a poner en entredicho la honradez y honestidad de quien, como ella, ha dedicado toda su trayectoria al servicio público, sin mayor afán que el de mejorar la vida de sus conciudadanos.

En política no todo vale. En democracia tan importantes son las formas como las ideas que se defienden. Por esta razón, María Teresa Fernández de la Vega Sanz quiere reiterar que, en la competencia política que ahora se inicia, seguirá siendo fiel a los principios que, en buena lid, rigen el debate democrático, a la lealtad institucional y a las formas debidas al respeto que merecen, en todo momento, los ciudadanos, a los que los servidores públicos tienen la obligación de tener siempre presentes.

Por todo ello, María Teresa Fernández de la Vega Sanz ha decidido dar instrucciones a sus abogados para que estudien las acciones legales que, en su caso, correspondan con el fin de defender su honor y su reputación tanto a partir de las manifestaciones ya realizadas como ante cualquiera otras que pudieran producirse en el futuro.

5 de diciembre de 2007